
DANGER: CORROSIF. Cause des brûlures oculaires et 
cutanées irréversibles. Peut être fatal si avalé. Nocif si 
absorbé par la peau ou inhalé. Ne mettez pas dans les yeux, 
sur la peau ou les vêtements. Évitez de respirer le brouillard. 
Portez des lunettes de sécurité, des lunettes-masque ou un 

masque protecteur. Portez des vêtements protecteurs et des 
gants en caoutchouc. Lavez la peau à fond à l'eau et au savon 
après la manipulation. Retirez les vêtements contaminés et 
lavez-les avant de les porter à nouveau. PREMIERS SOINS: 
EN CAS D'INGESTION: communiquez immédiatement avec 
un médecin ou un centre antipoison pour obtenir des 

conseils de traitement. Demandez à la personne de siroter un 
verre d'eau si elle peut avaler. Ne faites pas vomir à moins qu'un 

médecin ou un centre antipoison vous indique de le faire. Ne donnez rien à 
faire avaler à une personne inconsciente. EN CAS DE CONTACT CUTANÉ OU 
SUR LES VÊTEMENTS : retirez immédiatement les vêtements contaminés. 
Rincez la peau immédiatement avec beaucoup d'eau pendant 15 à 20 minutes. 
Communiquez avec un médecin ou un centre antipoison pour obtenir des 
conseils de traitement. EN CAS D'INHALATION : déplacez la personne à l'air 
frais. Si la personne ne respire pas, composez le 911 ou appelez une 
ambulance, puis administrez la respiration artificielle, préférablement de 
bouche à bouche si possible. Communiquez avec un médecin ou un centre 
antipoison pour obtenir d'autres conseils de traitement. EN CAS DE CONTACT 
OCULAIRE : gardez l'oeil ouvert et rincez lentement et doucement avec de 
l'eau pendant 15 à 20 minutes. Retirez les lentilles cornéennes, s'il y a lieu, 
après les cinq premières minutes, puis continuez à rincer l'oeil. Communiquez 
avec un médecin ou un centre antipoison pour obtenir des conseils de 
traitement. Ayez le contenant ou l'étiquette du produit avec vous lorsque vous 
appelez le médecin ou le centre antipoison ou lorsque vous allez faire traiter la 
victime. ENTREPOSAGE ET ÉLIMINATION: Ne réutilisez pas le contenant vide 
(bouteille, boîte, seau). Enveloppez (le contenant) et déposez-le dans une 
poubelle. VOIR LA FICHE TECHNIQUE SUR LA SÉCURITÉ DES SUBSTANCES.

MODE D'EMPLOI: Lire toute l’étiquette avant d’utiliser le présent produit. 
Ce produit est conçu pour nettoyer les cuvettes, les urinoirs, les éviers, les baignoires et 
les cabines de douche. Il élimine la calamine, les résidus de savon et la saleté. POUR 
NETTOYER LES CUVETTES ET LES URINOIRS : éliminez l'eau en la forçant au-dessus du 
siphon avec un faubert. Saturez le faubert avec le nettoyant et mouillez toutes les surfaces 
à fond. Il est très important de frotter sous le rebord de la cuvette ou de l'urinoir pour 
nettoyer les sorties d'eau. Laissez ce nettoyant agir pendant au moins dix minutes jusqu'à 
ce que toute la rouille, la calamine et les taches soient délogées. Rincez en tirant la chaîne. 
POUR NETTOYER LES ÉVIERS, LES BAIGNOIRES, LES CABINES DE DOUCHE, LES 
FONTAINES À BOIRE : appliquez avec un faubert, une éponge, une brosse ou un chiffon 
pour mouiller toutes les surfaces à fond. Rincez avec de l'eau après le nettoyage.
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 DANGER: CORROSIVE. Causes irreversible eye damage or skin 
burns. May be fatal if swallowed. Harmful if adsorbed through 
skin or inhaled. Do not get in eyes, on skin or on clothing. 
Avoid breathing spray mist. Wear safety glasses, goggles, or 

face shield. Wear protective clothing and rubber gloves. Wash 
thoroughly with soap and water after handling. Remove 
contaminated clothing and wash clothing before reuse. FIRST 
AID: IF SWALLOWED: Call a poison control center or doctor 
immediately for treatment advice. Have person sip a glass of 
water if able to swallow. Do not induce vomiting unless 

instructed to do so by a poison control center or doctor. Do not 
give anything by mouth to an unconscious person. IF ON SKIN OR 

ON CLOTHING: Immediately take off contaminated clothing. Rinse skin 
immediately with plenty of water for 15 - 20 minutes. Call a poison control center 
or doctor for treatment advice. IF INHALED: Move person to fresh air. If person is 
not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably 
mouth to mouth if possible. Call a poison control center or doctor for further 
treatment advice. IF IN EYES: Hold eye open and rinse slowly and gently with 
water for 15 - 20 minutes. Remove contact lenses, if present after the first 5 
minutes, then continue rinsing eye. Call a poison control center or doctor for 
treatment advice. Have the product container or label with you when calling a 
poison control center or doctor, or going for treatment. STORAGE AND DISPOSAL: 
Do not reuse empty container (bottle, can, bucket).  Wrap (container) and put in 
trash. SEE MATERIAL SAFETY DATA SHEET.

DIRECTIONS FOR USE: Read the entire label before using this product. 
This product is designed for cleaning toilet bowls, urinals, sinks, bathtubs and shower 
stalls.  It removes scale, soap scum and filth. TO CLEAN TOILETS AND URINALS: 
Remove water by forcing it over the trap with swab mop. Saturate swab with cleaner 
and wet all surfaces thoroughly. It is most important to swab under the rim of bowl or 
urinal to clean water outlets. Allow this cleaner to remain for at least 10 minutes until 
all rust, scale, and stains are loosened. Rinse by flushing. TO CLEAN SINKS, BATHTUBS, 
SHOWER STALLS, DRINKING FOUNTAINS: Apply to wet all surfaces thoroughly with 
swab mop, sponge, brush or cloth. Rinse with water after cleaning.
INGREDIENTS (CAS No.): Water (7732-18-5); Phosphoric Acid (7664-38-2); Alcohol 
Ethoxylate (68439-46-3); Xanthan Gum (11138-66-2); Benzaldehyde (100-52-7).
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NET CONTENTS: 1 quart (946 mL)

DANGER: CORROSIVE. CAUSES EYE, SKIN, AND DIGESTIVE 
TRACT BURNS. See side panel for additional precautionary 
statements. KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. FOR 
INSTITUTIONAL AND COMMERCIAL USE.

DANGER: CORROSIF. CAUSE DES BRÛLURES AUX YEUX, À LA 
PEAU ET AU TUBE DIGESTIF. Reportez-vous au panneau latéral 
pour voir les autres déclarations de précaution. GARDEZ HORS 
DE LA PORTÉE DES ENFANTS. POUR USAGE INSTITUTIONNEL 
ET COMMERCIAL.

Toilet Bowl • Hard Non-Porous 
Shower Tile Cleaner
Cuvette • Dures non poreuses 
nettoyant pour douche
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MSDS No. 076
MSDS Information: 1-800-891-4965
Questions / Comments: 1-800-777-9343
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